
令和５年度第 1回青木東公民館運営審議会議事録

【開催日時】 令和５年７月１２日（水） 午前１０時００分～午前１０時３２分

【開催場所】 青木東公民館 講座室

【出 席 者】 委員 １４名

① 学校教育関係者

石川庸子委員

② 社会教育関係者

湯本一資委員、稲垣英男委員、齋藤 勝委員、永瀬愼一委員、坂口ハツ子委員、

栗田節子委員、齋藤正子委員、大田富子委員、保坂宜伸委員、布施富美子委員、

松本初子委員、岩澤雅子委員

③ 家庭教育の向上に資する活動を行う者

飯島孝子委員

【欠 席 者】  なし

【事 務 局】  ３名 

桑原館長、鈴木参与、大塚参与

【傍 聴 者】  開会に先立ち、事務局より本審議会の開催について傍聴希望者の受付を行ったが、

 希望者は、０名であったことを報告した。

【審議内容等】   

１ 開   会    

２ 館長あいさつ

３ 委員委嘱書交付  改選委員１４名に館長から委嘱書を交付した。

４ 委員の紹介    各委員の紹介後、自己紹介を行った。

５ 審議会の成立報告 事務局より、委員定数１４名のところ出席委員１４名で、川口市公民館運

営審議会第６条第２項に基づき、審議会が成立していることを報告した。

６ 会長・副会長の選出及びあいさつ

            委員改選後最初の審議会のため、館長が進行役になり運営審議会条例第５

条第１項に基づき、互選の方法を諮ったところ指名推薦となり、会長に湯本

委員、副会長に永瀬委員が推薦され、満場一致で承認された。



その後、湯本会長と永瀬副会長が就任のあいさつを行った。

続いて、今回の議事録署名人を、齋藤勝委員と布施富美子委員にお願いし、

了承された。

７ 議  事  

議題（１）令和４年度公民館利用状況について

  議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（３ページ）の「令和４年度公民館

利用状況」について説明した。

  令和４年度の公民館利用者数について、前年度と比較して 2,658 人の増となったこと等につ
いて説明した。 

  【質疑なし】

議題（２）令和４年度事業報告について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（４ページ）の「令和４年度事業報

告」について説明した。令和 4 年度の事業について、公民館主催事業、市民大学、共済事業、
後援事業ごとにそれぞれ説明した。

  【質疑なし】

議題（３）令和５年度事業計画について

議長は、事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（５ページ）の「令和５年度事業    

計画」について説明した。

大部分の事業については、評判良いことから 5 年度も継続して行われるが、「子どもボウリ
ング教室」については会場のボウリング場が閉鎖されたことから、「子どもおかしづくり教室」

に変更になったこと、また、今年度もオンライン講座を予定しているが内容については未定で

あること、文化祭はコロナ前の時の内容で開催したいとの意向があること等を説明した。

  【質疑なし】

議題（４）その他

議長は、その他の議題について事務局に説明を求め、館長は、運営審議会資料（６ページ）

に基づき青木地区における、青少年育成協議会の事業及び献血会の事業について、令和 4 年度
の事業報告及び令和 5 年度の事業計画を説明した。そして、この２事業は、青木公民館が事務
局を担当していることを説明した。

    また、運営審議会資料（７ページ）に基づき、青木地区体育レクリエーション協会の令和 5
年度事業計画を説明した。青木地区体育レクリエーション協会の事業は、青木東公民館が事務

局を担当していることを説明した。

    【質疑なし】

  ８ その他



    議長から、その他事務局から何かあるか問われ、館長よりあらためて、「飲酒については公民

館が学習を主たる目的にしている施設であること等により禁止されている」との報告をした。

    これに対し、布施委員より「これは、すべての活動に対して適用されるのか」との質問があ

り、館長より「そのとおりである」との回答をした。

９ 閉 会  午前１０時３２分


